



Canarias tiende un puente hacia Europa con la acogida de las jornadas Erasmus+ para impulsar la transformación de la educación en España

- Los días 3 y 4 de octubre se dan cita unos 250 profesionales de toda la geografía española en el Paraninfo de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria en las jornadas dirigidas a centros educativos, de los sectores de Educación Escolar y Educación de Personas Adultas, con proyectos de movilidad KA122 de la convocatoria Erasmus+ 2024.
- SEPIE ha asignado unos 8,5 millones de euros para estos proyectos de movilidad, de fondos de los presupuestos de la UE, de los que 6,5 millones se distribuirán entre centros de educación escolar y algo más de 2 millones en centros de educación de personas adultas de toda España.
- Gracias a estos proyectos, estudiantes y docentes de Educación Escolar (desde educación infantil hasta bachillerato) y Educación de Personas Adultas realizarán movilizaciones educativas a otros países del programa Erasmus+.

Madrid, 03 de octubre de 2024. En este 2024, unos 8,5 millones de euros de fondos de los presupuestos de la UE se han destinado en esta convocatoria a proyectos Erasmus+ de movilidad de corta duración (KA122), con el fin de facilitar miles de movilizaciones de alumnado y personal docente de centros de educación escolar y de educación de personas adultas.

El programa Erasmus+ es mucho más que las conocidas movilizaciones de estudiantes universitarios a países de la Unión Europea, y prueba de ello son las jornadas que se organizan los días 3 y 4 de octubre en el Paraninfo de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria.

Estas jornadas, organizadas por el Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE), organismo adscrito al Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades y Agencia Nacional responsable del programa Erasmus+ en los ámbitos de la educación y la formación en España, cuentan con la colaboración de la Consejería de Educación, Formación Profesional, Actividad Física y Deporte del Gobierno de Canarias y la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria (ULPGC).

Unos 250 profesionales de ambos sectores educativos se dan cita durante estos dos días de jornadas para conocer la gestión y la implementación de los proyectos financiados por Erasmus+

en la convocatoria del presente año, dotada con unos 8,5 millones de euros de fondos de los presupuestos de la UE para centros educativos y que facilitará que miles de estudiantes y profesionales de centros de Educación Infantil, Primaria, Secundaria, Bachillerato, Escuelas Oficiales de Idiomas y Centros de Educación de Personas Adultas, entre otros, puedan realizar movilidades educativas a otros países del Programa.

Los proyectos Erasmus+ de corta duración para la movilidad de alumnado y personal docente de Educación Escolar y Educación de Personas Adultas suponen un primer acercamiento al programa para aquellas organizaciones sin experiencia en Erasmus+, pero también suponen una fuente de oportunidades tanto para el alumnado, como para el personal docente de poder realizar una movilidad educativa a otro centro europeo.

Esta formación, retransmitida también en directo a través del canal de YouTube del SEPIE, facilitará que otros cientos de profesionales reciban esta formación, para que así representantes de la administración educativa, miembros de equipos directivos y coordinadores de proyectos Erasmus+ puedan seguir la formación para desarrollar sus proyectos de movilidad Erasmus+ en los próximos años en estos dos sectores educativos.

Las oportunidades que ofrece el programa Erasmus+ de la Unión Europea a las comunidades educativas en los sectores de la educación escolar y la educación de personas adultas causan un gran impacto. Los centros que reciben financiación en esta convocatoria podrán realizar estancias de formación de alumnos en centros educativos de toda Europa, pero también movilidades en grupo de estudiantes con posibilidad de estancias en familias de acogida. Los docentes también podrán beneficiarse de los proyectos Erasmus+ de sus centros al poder disfrutar de estancias de formación y aprendizaje en otros centros homólogos para conocer metodologías y prácticas innovadoras que podrán aplicar en sus centros de trabajo.

Tras la bienvenida por parte de Juan Carlos Parodi, director de la Unidad de Educación Escolar y de Personas Adultas en el SEPIE, en la apertura de estas jornadas ha estado presente el director del SEPIE, Alfonso Gentil, quien ha destacado en su intervención que: “La alta participación en este tipo de proyectos de movilidad Erasmus+ vuelve a subrayar el elevado interés de los centros educativos y organizaciones de nuestro país por la mejora de la calidad de la educación y por la internacionalización”. Además, ha continuado diciendo que: “El programa Erasmus+ se ha consolidado como un pilar esencial para la construcción de una comunidad educativa europea más cohesionada, comprometida y dinámica para afrontar los desafíos de un mundo en constante evolución. A través de la movilidad y la cooperación internacional, nuestros estudiantes, docentes y personas adultas en formación tienen la oportunidad de ampliar sus conocimientos, habilidades y competencias, contribuyendo así a una sociedad más inclusiva y diversa”.

Por su parte, José Manuel Cabrera, viceconsejero de Educación de la Consejería de Educación, Formación Profesional, Actividad Física y Deportes del Gobierno de Canarias, ha resaltado que: “La importancia de los proyectos de movilidad Erasmus+ radica en la repercusión que tiene en tantos niños y niñas, adolescentes y en el ámbito de educación de personas adultas; ello implica una mejora de sus habilidades, de sus competencias y la mejora de sus idiomas, así como el

conocimiento de nuevas culturas de los países que visitan. Todas estas movilidades ayudan a madurar y ser más competentes. Los proyectos Erasmus+ para la Comunidad de Canarias van a seguir siendo un objetivo estratégico”.

Y para finalizar el acto, el rector de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria (ULPGC), Lluís Serra, ha comentado que: “Somos la universidad más austral de España y Europa, y por eso la internacionalización e intercomunicación tiene un papel fundamental. Los profesionales que hoy se reúnen en estas jornadas están unidos por un objetivo común: mejorar la educación a través de los proyectos de movilidad Erasmus+, ya que son una excelente oportunidad para ampliar las redes de contacto y, en definitiva, ampliar la visión y perspectiva del mundo”.

Convocatoria Erasmus+ 2024: proyectos de movilidad de corta duración financiados y presupuesto en Educación Escolar y en Educación de Personas Adultas

En el sector de la Educación Escolar, la Agencia Nacional SEPIE ha financiado 235 proyectos de centros educativos y otras instituciones del ámbito escolar para la movilidad de alumnado y personal, con una financiación que asciende a 6,5 millones de euros. En este sentido, y gracias a Erasmus+, se van a llevar a cabo un total de 4.561 movilidades de Educación Escolar (desde educación infantil hasta bachillerato).

En el sector de la Educación de Personas Adultas se han asignado algo más de 2 millones de euros para los 85 proyectos financiados. Gracias a ello, los estudiantes y profesionales de este sector realizarán 1.194 movilidades.

Información relacionada:

- [Programa de las jornadas](#)
- Retransmisión de las jornadas en el canal de YouTube del SEPIE:
 - Acceso a la [retransmisión del 3 de octubre](#).
 - Acceso a la [retransmisión del 4 de octubre](#).

Sobre la Agencia Nacional SEPIE:

El Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE) es la Agencia Nacional en España del programa Erasmus+ de la Unión Europea en los ámbitos de la educación y la formación. Erasmus+ es el programa estrella de la Unión Europea para la movilidad académica internacional, que está abierto a prácticamente todos los países del mundo y para todas las personas (estudiantes, aprendices y personal docente de todos los sectores educativos). Desde el SEPIE se gestionan las acciones descentralizadas del programa Erasmus+: Acción clave 1 (movilidad educativa de las personas) y Acción clave 2 (cooperación entre organizaciones e instituciones).

Más información:

comunicacion@sepie.es

